

おお大勝利

平成 24 年度山東サッカー部報第 24 号 (3 月 25 日)

サッカー部保護者の皆様、OBの皆様、日頃より本校サッカー部の活動にご理解とご協力を賜りまして、感謝申し上げます。

新シーズン いよいよスタート

皆さん、お久しぶりです。新年号以来 (2 ヶ月以上ぶり) の部報となります。

山形の長い冬も終わりかけ、梅の開花が待ち遠しい季節となってまいりました。グラウンドの雪も解け、待望のフルピッチでのサッカーが可能となりました。今年は昨年同様、積雪量が多かったものの、3 月の降雪が昨年ほどではなかったことにより、3 月 15 日前にはグラウンドの雪が消えていました。テスト休み前の 2 月末にグラウンドの除雪作業をし、穴を空けておいたことも大きかったかもしれません。

さて、早くも新しいシーズンが始まります。別紙にてお伝えしますように、**4 月 6 日(土)に早くも Y2 リーグの A ブロック¹ 第一節山形南戦が行われます**。冬眠から覚めぼやぼやしている現役諸君、そろそろ調子を上げて行かなければならない、のではなく、もう調子を全開近くまで持っていかなければならないのですよ！

そして、**その次週からは、土曜日に Y2、日曜日に村山地区リーグ (通称 M リーグ) を連戦で戦う日程が待っております**。そう、そうなのです。Y1 から降格し、県総体のシード枠を失った山東は、**今年、村山地区リーグを勝ち抜かなければ県総体に出場できない**のです。多くの山東三年生が県総体を高校生活最後の大会にし続けてきたわけで、この特別思いの深い大会には何としても出場したいところ。目標は県総体優勝なんですから、県総体出場などは軽く決めたいところですが、昨年の戦いぶりを見るにそう大きく構えられないのが苦しいところ。まずは、絶対に県総体出場を決めます！！！！

新人事発表！ 佐竹元顧問、校長として凱旋帰校

すでに正式発表前にマスコミ報道にありましたように、**山東サッカー部元顧問の佐竹博物館館長が来年度より山東の校長として赴任**することとなりました。現顧問今野の恩師 (山東時代の監督) にして、新 3 年生サチクの親戚にあたる S 先生として、何度かこの部報に登場しておりました。そして、たびたびこの部報への応答、激励を頂戴してまいりました。その佐竹先生が、やってまいります！！ 新聞発表の後は、同じく元顧問の大沼教頭とともに校長・教頭のサッカー部顧問固めか、と OB の皆さまを色めき立たせましたが、大沼教頭が高校教育課 (高校改革推進室長) に御栄転されることに。**大沼先生、大変お世話になりました**。その点残念ではありましたが、山東サッカー部の DNA ? が連続する人事発表となり

¹ 2012 に Y1 から降格した山東は、2013 は Y2 リーグにて戦います。Y2 は AB の 2 ブロック制になっており、各ブロックの 1 位のみが自動昇格します。6 位～8 位は自動降格です。ちなみに、Y3 は ABC の 3 ブロック制です。

ました。新校長先生、現役生・保護者会・OB会・スタッフ一同、心より歓迎いたします。

ちなみに、**県総体激励会・新入部員歓迎会は、保護者会の役員の皆さまが4月28日(日)実施で調整**されているようです。佐竹先生、よろしくお願ひしますね。

最後に、スタッフは今野、S村こと志村の両顧問と、名和トレーナー(せりかわ整骨院)、齋藤GKコーチ(43回卒のOB)の4名体制で4月以降もがんばりますので、よろしくお願ひ致します。

春の遠征について

3月28日(木)から4月1日(月)まで、4泊5日の日程で恒例の春の県外遠征に行つて参ります。3月28日～3月31日までは、山東60回卒のキジマ、61回卒のユウスケの代²がともに2年生のときに2年連続でお世話になつた**鹿島ハイツカフ**に参加してきます。この大会は、人工芝ピッチ5面を擁する鹿島ハイツスポーツプラザにて行われ、**ピッチが素晴らしいのと、宿泊施設の真ん前にて大会が行われ移動の心配がない点、主審を大会が用意してくれる点がとても魅力**の大会。以前参加した際はとても良い経験を積ませてもらいました³。今年もお世話になります。

そして、3月31日～4月1日は**千葉のファミリーカフ**に参加してきます。この大会は、**なんと今年で31回目**。山形出身にして、順天堂大学卒業後千葉県で教員をされ、その後山形に戻り、長らく山形の高校サッカーを牽引され、ご退職された柴崎先生⁴が、千葉と山形の懸け橋となり作つた大会であるとお聞きしております。山東は長らくこの大会に参加し、選手からも通称チバエンとして親しまれてきました⁵。4年前に以前の規模の大会が終了したのを機にチバエンから離れておりましたが、縁あつて再び参加させてもらうことになりました(一日だけですが)。よろしくお願ひ致します。

《**集合・出発**》3月28日(木)7:00 山形東高校 職員玄関前 集合・出発

《**到着・解散**》4月1日(月)19:00 山形東高校 職員玄関前 到着・解散

《**宿泊先**》

3月28日～3月31日「鹿島ハイツスポーツプラザ」茨城県鹿嶋市田野辺659

Tel0299-82-7941

3月31日～4月1日「篠原旅館」千葉県千葉市中央区松波2-2-8Tel043-251-6631

《**引率**》

今野誉康 名和大輔 齋藤雄 29日夜から合流

《**持ち物**》

28日分昼食、サッカー道具、宿泊道具、保険証、勉強道具

² 参考までに、ヨシタカの代は、64回卒(予定)となります。

³ 昨年参加した大会もとても良い大会だったのですが、場所の移動が多く、チームバスを持たない山東にとって大会を乗り切るのが楽ではありませんでした(旅館に別料金を払い、旅館のバスをフル稼働してもらいました)。

⁴ 長らく山形工業の顧問をされました。私が高校の時も山工の顧問であり、山工の黄金時代を築かれました。べにばな国体少年の部のスタッフとして、私もお世話になりました(今年2月、べにばな国体少年のスタッフ・選手の有志が集まり、同窓会をしました!)

⁵ 現顧問も、前顧問も参加したことになります(新PTA会長もでしょうか)。

ケイン復活！

昨年、一年次において、ある病気の疑いがあり、2011年の一年生大会をもってサッカー部を退部し治療に専念していたケインが、治療状態良好のため、サッカー部に戻ってきました！ パチパチパチ。詳しくはあまりよく分からないのですが、とにかく、サッカーができる状態になった、やはりサッカーがしたい、という気持ちを素直に喜び歓迎したいと思います。

ヨロシク、ケイン。

コイケ先生、鳥取で頑張れ！

24年度の保健体育の教育実習生として山東にいらっしゃり、帰省するたびに（この春休みも！）サッカー部に指導に来て下さったコイケ先生（59回卒）が、筑波大学を卒業され、このたび、**鳥取城北高校（私学）に就職・赴任**されることとなりました。山形で教員となり、ゆくゆくは山東監督か・・・と楽しみにしていただけに、ちょっぴり残念ではありますが、鳥取城北は人工芝ピッチを作りサッカー部をこれから本格的に強化していく高校のようで、これからの活躍が期待されます。コイケ先生、これまでのご指導ありがとうございました。

コイケ先生が選手に贈った最後の言葉で締めくくります。「全国大会で会いましょう！」